

Noticia publicada en Txingudi Radio.com, el martes día 27 de Febrero de 2018.

ÚLTIMOS DÍAS PARA ENVIAR PROPUESTAS AL PROGRAMA DE FIESTAS DE SAN PEDRO Y SAN MARCIAL

Hoy se acaba el periodo para que las bandas locales que quieran tocar envíen su solicitud y este miércoles se cierra el periodo de envío de propuestas de actividades. El área de Cultura del Ayuntamiento de Irun sigue trabajando en la confección del programa de las Fiestas de San Pedro y San Marcial 2018, y el apartado musical empieza a coger forma. Como en ediciones anteriores, será la ciudadanía irunesa quien determine los grupos que tocarán en junio y para ello se está terminando de perfilar el listado de bandas locales que podrán optar a la elección final, que se abrirá próximamente.

Los interesados que, cumpliendo los requisitos, deseen participar en este proceso deberán rellenar la hoja de inscripción que se acompaña a las bases, disponible todo en la web municipal www.irun.org, y enviarlo a la dirección de correo electrónica cultura@irun.org. El plazo finalizará hoy 27 de febrero. Cabe señalar que los grupos elegidos recibirán un caché de 1.000 euros.

Plazo para las actividades

En paralelo, el área de Cultura mantiene como todos los años una vía de participación abierta para proponer actividades al programa de fiestas que, una vez recibidas, serán analizadas por los técnicos. Las personas interesadas pueden enviar sus propuestas a través del correo cultura@irun.org o dirigirse a las oficinas del área de Cultura. Más información en el teléfono 943 505407.